
La Forestière, le 20/11/2022

AVIS CONTRE LE PROJET D EXTENSION DU PARC PORTES DE CHAMPAGNE II

Monsieur Gadon,

Je vous fais part de mon avis contre ce projet d’extension. 

Nous avons déjà subi la construction du premier parc en 2013 et je m’oppose à ce que ce parc soit 
densifié.

Nous sommes en train de nous retrouver encerclés par des parcs éoliens de toutes parts, alors 
participer à l’effort collectif, je veux bien mais qu’on nous impose toutes les éoliennes dans notre 
département et notre région, vraiment cela fait trop ! Il y a une densification énorme dans notre 
département, et tellement inégale comparée au reste de la France. 

Suivant le sens du vent, les éoliennes font beacoup de bruit et nous les entendons facilement si nous 
sommes dehors. Il est certain qu’elles ne s’entendent pas partout dans le village mais de notre côté 
on les entend bien. Alors les maisons encore plus proches doivent également subir ces 
désagréments. Que cela va-t-il donner quand les 11 éoliennes seront en service ?? 

Il ne faut pas que la cupidité de certains génère des nuisances à d’autres, c’est très injuste de devoir 
subir des désagréments uniquement parce qu’une poignée de personnes décide d’accepter d’avoir 
des éoliennes sur leur terrain et dans un but bien plus pécunier qu’écologique, soyez en sûr.

Le côté intermittent et aléatoire du vent ne permet pas non plus une production d’électricité aux 
moments où la France en aura le plus besoin. On ne peut ni contrôler ni anticiper cette production. 
C’est d’ailleurs assez souvent que nous voyons les éoliennes à l’arrêt. Je trouve donc bien grave de 
nous imposer des nuisances pour aussi peu de production. 

EDF Re nous parle également de bridage concernant le bruit et la protection des oiseaux. Mais 
pourquoi brider des machines alors qu’elles sont là pour produire en théorie, si on bride, on est bien 
d’accord que la production en est diminuée. Et notre inquiétude quand on entend que le 
gouvernement demande le débridage pour produire plus d’électricité car on en manque cruellement 
en ce moment. Quelle sera notre qualité de vie à ce moment-là ? Et quelle sera la protection des 
oiseaux si notre production passe avant la protection de la nature ? Qui s’en soucie ?

Il est également inconcevable qu’on décide de détruire nos paysages en mettant des éoliennes 
partout et n’importe où. Même contre une forêt domaniale telle que notre magnifique forêt de la 
Traconne ! Franchement concernant les éoliennes de La Forestière, une est vraiment trop proche du 
village et l’autre bien trop proche de la forêt. On voit que les promoteurs cherchent à en caser à tout 
prix. D’ailleurs elles avaient été refusées lors de la première implantation. Idem pour celle des Essarts
sur la ligne existante. 

On nous impose donc des parcs éoliens à tout va, et en plus des nuisances on nous demande de 
supporter aussi la facture de cette transition puisque nous payons une ligne supplémentaire sur 
notre facture d’électricité pour contribuer à ce mix. Si encore, nous avions des avantages (autres que 
les miettes que les promoteurs proposent à nos mairies !), peut être que la pilule passerait mieux en 
bénéficiant d’un tarif spécial réduit. Mais même pas ! 

Je vous remercie de bien vouloir prendre en considération ma positon contre ce projet.

Cordialement,


